#### Ressort: Politik

# Justizminister: Keine Grundgesetzänderung für "Home-Ehe" nötig

Berlin, 30.06.2017, 00:00 Uhr

**GDN** - Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) hält eine Grundgesetzänderung zur Öffnung der Ehe für homosexuelle Paare für "nicht erforderlich". Das sagte Maas der "Bild" (Freitag).

"Wir sehen einen Wandel des traditionellen Eheverständnisses, der angesichts der Gestaltungsfreiheit des Gesetzgebers die Einführung der Ehe für alle verfassungsrechtlich zulässt. Die Zeit ist längst mehr als reif für diesen Fortschritt." Maas bekräftigte in "Bild": "Unser Recht muss für alle gleich sein".

# **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-91404/justizminister-keine-grundgesetzaenderung-fuer-home-ehe-noetig.html

# Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

# **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com